

Jueves 10 de octubre de 2019

Reforma Pierde México 5.3% de PIB por obesidad

EFE París, Francia (10 octubre 2019).- La epidemia de sobrepeso y obesidad, además de reducir la esperanza de vida y limitar el desarrollo social de las personas, tiene un impacto económico negativo, valuado en una pérdida del 3.3 por ciento del Producto Interno Bruto (PIB) en los países de la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos (OCDE), porcentaje que sube a 5.3 en el caso de México. En un informe publicado este jueves, la OCDE constató el agravamiento del problema, que ya afecta a casi 60 por ciento de las personas en sus países miembros. El porcentaje de obesos en México es de 28.9 por ciento. El porcentaje de obesos, que era del 15.4 por ciento en 1996, subió al 19.1 por ciento en 2006 y al 23.2 por ciento en 2016, fecha del último dato disponible. P.C. OCDE, crecimiento económico, obesidad, salud Pide IP cambios en ley contra factureros

Jorge Cano Cd. de México (10 octubre 2019).- Luego de varias reuniones entre el Consejo Coordinador Empresarial (CCE) y la Secretaría de Hacienda para precisar las reformas fiscales en proceso, aún hay desacuerdo sobre el combate a la facturación falsa. El CCE busca que la iniciativa de ley contra las factureros sea más específica, afirmó Carlos Salazar Lomelín, presidente del organismo. "Hemos sugerido, para ser muy específicos, decir que esto solamente se restrinja a la aplicación de este régimen para los delitos de venta de facturas que es el 113 Bis de la ley y a los de defraudación fiscal y su equiparada, y subrayamos, únicamente cuando se expidan o utilicen facturas que documenten operaciones inexistentes o simuladas. P.C. sector empresarial, reforma fiscal, facturas Alerta Nissan sobre riesgos por Brexit

EFE Londres, Inglaterra (10 octubre 2019).- El presidente de Nissan Europa, Gianluca de Ficchy, alertó este jueves de que una salida sin acuerdo del Reino Unido de la Unión Europea (UE) pondría en peligro su modelo de negocio en el continente. Si un Brexit abrupto llevara a la aplicación de aranceles al comercio entre ambos lados del canal de la Mancha, "el modelo de negocio al completo de Nissan Europa estaría en riesgo", afirmó De Ficchy en un discurso en la planta de la empresa en Sunderland (norte de Inglaterra). La planta ha comenzado a fabricar un nuevo modelo de Nissan Juke, si bien ha anunciado esta semana la decisión de suspender todos los turnos de noche en la fábrica, un recorte que, según el presidente del brazo europeo de la firma, no guarda relación con el Brexit. P.C. Nissan, sistema financiero, Brexit Crece importación de gasolina de IP

Karla Omaña Cd. de México (10 octubre 2019).- En tan sólo un año, las importaciones de gasolina por parte del sector privado crecieron de 7 a 17 por ciento del total, con lo que van ganando participación respecto a Pemex. En volumen, las compras llegaron a 2 millones 512 mil barriles, es decir, crecieron 123 por ciento más respecto a septiembre de 2018, según los últimos reportes de la Secretaría de Energía (Sener). En contraste, las importaciones de Pemex bajaron de 93 por ciento en septiembre de 2018, a 83 por ciento en el mismo mes de este año. P.C. Sener, sector energético, sector empresarial, gasolina, importaciones El Economista Mayor sindicato de EU rechaza votación rápida del T-MEC Divisas turísticas crecen a su mejor ritmo desde el 2014 Salario público en Brasil es 96% superior al privado Integración entre educación superior e industria, clave de la Industria 4.0 en México Piden acompañar política industrial con agenda tecnológica Sener quiere nuevas reglas en energías limpias y apuntalar a CFE Transición tecnológica, el reto y la premisa de la industria en el Bajío Cambios fiscales limitarán expansión económica: expertos Las pensiones deben basarse en la capacidad de ingreso de las personas: Premio Nobel de Economía México se quedó corto en ejecución y seguimiento de las reformas estructurales Se manifiestan en contra de las afores Hacienda e IP pactan ajustes para Miscelánea Fiscal; reforma a factureros, aún con diferencias La Jornada "Mientras yo sea presidente" no cambia edad de retiro: AMLO Relación con EU, finanzas públicas y Pemex, factores de riesgo: BdeM Peso opera sin cambios; atento a reporte de minutas del BdeM Pemex, la novena petrolera que más contamina en el orbe Aumentar la edad de retiro, tema negociable: Hacienda IP de México y Alemania buscan apresurar ratificación de TLCUEM OCDE propone más impuestos a ganancias de multinacionales digitales Cambio climático aumenta número de desplazados: Banco Mundial BMV pierde 0.08% e hila tres sesiones negativas Divisas de turismo ascienden a 17 mil 150 mdd al cierre de agosto Crecen presiones para concesionar el agua Excélsior A pesar de la inflación objetivo, Banxico mantiene la tasa de interés ¿Qué estás haciendo para que la transformación digital no te quite tu trabajo? Esto no le gusta al T-MEC: México y UE agilizan su acuerdo comercial Slim pretende inyectar capital al sistema de aguas de la CDMX México sigue siendo un gran productor de frijol: Aristóteles Vaca Pérez Edad para retiro podría aumentar Milenio México será fuerte ante posible recesión mundial, afirma Economía Impacto en pensiones por envejecimiento se sigue subestimando: Banco Mundial Cámara Comercio de EU cree posible acuerdo con China, si se postergan aranceles Hacienda y CCE acuerdan puntualizar miscelánea fiscal Inflación de EU permanece estable en septiembre Producción de petróleo de Arabia Saudita cayó en 660 mil barriles tras ataques